

FESTIVAL

Attention !!!

Très bientôt, le ruban "TROIS COULEURS" du Carnaval sera mis en vente. Tous les élèves doivent se faire un devoir de porter le "Trois-Couleurs".

ETUDIANTS DU COURS UNIVERSITAIRE

Il semble avoir eu confusion dans le dernier numéro de l'Echo, au sujet de Tribune Libre. A la toute dernière minute, on nous a plaqué une série de statistiques qui ridiculisent ou rendent fausses les idées exposées.

Mais, regardons un peu les statistiques autour de nous dans nos universités maritimes:

St-Joseph- sortie.. 12 mai

St-Thomas- sortie.. 4 mai

St-Francois-Xavier- sortie.. 6 mai

St-Dunstan- sortie.. 8 mai

Vous nous direz peut-être que quelques unes de ces universités ne sont pas semblables à la nôtre; c'est peut-être vrai ! Mais, n'oublions pas que ce sont eux qui auront les emplois, et non nous. Car, dans tout ceci, ce qui importe, c'est de se trouver un emploi, et non pas de discuter si telle ou telle université est semblable ou non à la nôtre. N'oublions pas surtout que beaucoup de ces étudiants sont de la faculté des Arts; nous pouvons donc les comparer à nous.

Alors, pensez-vous que, nous, étudiants des maritimes, aurons quelque chance de trouver du travail dans nos provinces avec tous ces étudiants déjà engagés, et ayant gagné \$200. ou même \$300. déjà, à notre sortie ?

En collaboration

PERIODE D'ORIENTATION ET D'EDUCATION

Vous avez sans doute remarqué que la Semaine d'Orientation et d'Education commençait le 3 mars. Nous avons pensé à changer quelque peu la formule. Nous aurons une période d'Orientation et d'Education commençant le 3 mars, pouvant se continuer jusqu'à la fin de l'année. Nous avons voulu faire participer tous les groupes à cette période. Ainsi, la Société d'Histoire Politique fera publier le résultat de ses discussions et les mettra à notre disposition. Le Cercle Français nous fournira deux conférenciers sur les Oeuvres Nationales. La Cité étudiante nous fournira le Débat de la St-Thomas, sur LES ARMES NUCLEAIRES; une conférence avec discussion sur le JOURNALISME, avec M. Jean Hubert. Nous entendrons Monseigneur Leblanc nous parler des VOCATIONS. Il y a plusieurs autres projets en marche; lorsqu'ils seront définitifs, nous vous les ferons connaître.

Que cette période soit une préparation de notre
AVENIR !

Dans le prochain numéro de l'Echo, la Cité étudiante répondra aux critiques qui lui étaient adressées dans Tribune Libre. Présentement, L'AFFAIRE DU 26 mai... est entre les mains d'un comité spécial formé à cet effet.

Pour tout article, s'adresser à Roland Leblanc (philo 1)

Directeur: Jean-Guy Déry (philo 1)

Ass-Directeur: Roland Leblanc (philo 1)

Secrétaire: Alfred Blanchard (philo 11)

La classe de " U "I", gagnante de deux parties de hockey consécutives, toutes récentes, lance un défi à n'importe quelle équipe !